
２．クラウドシステムの活用方法等の検証について

（１）クラウドシステムの活用方法について

アップロードや印刷方法などについては、使いにくい点も多々あるが、クラウド化を進
めていくうえでこのシステムについて運用は必要と考えている。その上でまだ議会に
おいての運用は浅いので引き続き検証は必要と考える。

各資料の収納場所が分かりにくいので、今後はその法則性と工夫が必要。

２月定例会において運用を開始したクラウドシステムの活用方法について、各会派等の意見をご記載くださ
い。
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下記の仕様があれば活用は更に進むと考えます。
○デスクトップフォルダが必要
　・ドラックドロップでファイルが移動できる仕様
　・アドビ等外部アプリの利用も容易にできる仕様
　・データの直接編集が可能な仕様
　・大量データもまとめてアップロードできる仕様
　・データの削除も容易にできる仕様

まだ使いこなしている段階ではないので、使い勝手の評価については保留。
検索機能の精度を高めてほしい。
moreNOTEとGoogleカレンダーとの連動を早く実施してほしい。

議員が本来の職務を果たすという観点からすると、議員本人に事務的煩雑さを課す
ことはできれば回避していただきたい。

特になし。
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